

Este mensaje es enviado por el área de Comunicaciones y Prensa de la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar. Para nosotros es muy importante mantenerlos informados sobre las últimas noticias y acontecimientos de carácter ambiental de la zona del Sur de Bolívar. Permitamos hacerlo agregando nuestro correo comunicacionesyprensa@carcsb.gov.co su lista de contactos para que no sea detectado como correo no deseado, spam o correo basura.

BOLETÍN DE PRENSA Nº20

La CSB celebró el Día de la Familia







Magangué, Bolívar, 15 de octubre de 2025. La Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar – CSB, bajo la dirección de la doctora Claudia Caballero, y con la participación de los subdirectores de todas las dependencias, celebró el Día de la Familia.

Durante la jornada, los funcionarios y contratistas, junto con sus familias, disfrutaron de un espacio de integración y recreación, promoviendo el bienestar social, el fortalecimiento de los lazos de amistad y el trabajo en equipo dentro de la entidad.

Socialización del proyecto de recuperación ecológica participativa en el municipio de Achí





Subdirección de Planeación, realizó la socialización del proyecto "Recuperación ecológica participativa de áreas afectadas por la pérdida de cobertura vegetal en la cuenca del río Bajo San Jorge – NSS", en jurisdicción del municipio de Achí.

La actividad tuvo como objetivo presentar los alcances del proyecto al contratista ejecutor y a la interventoría, orientando su desarrollo para garantizar una adecuada restauración ecológica en la zona afectada.

Conversatorio con estudiantes del SENA sobre gestión ambiental y funciones de la CSB





El 10 de octubre de 2025, la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar – CSB, realizó un conversatorio con estudiantes del Servicio Nacional de Aprendizaje – SENA, del programa de Monitoreo Ambiental.

Durante el encuentro se abordaron temáticas relacionadas con la estructura y funciones de la corporación, su misión, visión y jurisdicción, así como aspectos técnicos sobre los Planes de Saneamiento y Manejo de Vertimientos (PSMV) y los Planes de Gestión Integral de Residuos Sólidos (PGIRS).

Esta actividad fortaleció el conocimiento de los futuros técnicos ambientales sobre la gestión ambiental en el territorio del Sur de Bolívar.

🚜 🖣 En video: ¡Sembramos vida en el Día Mundial del Árbol!



CSB celebra el Día Mundial del Árbol

La Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar – CSB conmemoró el Día Mundial del Árbol promoviendo la siembra y conservación de especies nativas.

Junto a la comunidad de Santa Lucía y Puerto Kennedy, se sembraron más de 700 árboles a lo largo de la vía hacia Magangué, creando un corredor ecológico que mejora el paisaje, reduce la contaminación y protege la biodiversidad del complejo cenagoso de Cascaloa.

Oficina de Comunicaciones y Prensa CSB

financiera, patrimonio propio y personería jurídica. Es un establecimiento del orden nacional y sus servidores empleados públicos. Le corresponde administrar dentro del área de su jurisdicción, el medio ambiente y los recursos naturales renovables y propender por el desarrollo sostenible de conformidad con las disposiciones legales y las disposiciones del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible.



Corporación Autónoma del Sur de Bolívar - CSB Avenida Colombia, Calle 16 N° 10 – 27 Magangué
Teléfono: +57 5 6888339
E-mail: comunicacionesyprensa@carcsb.gov.co
Magangué
– Colombia
Área de Comunicaciones y Prensa
CSB © 2024

This email was sent to << Email Address>>

why did I get this? unsubscribe from this list update subscription preferences

ComunicacionesCSB · Magangue · Magangue 132519 · Colombia

